

ENCUENTRO
EN PALACIO

OFRECE SHEINBAUM 'CONSULTAR' REFORMA

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, acordó ayer con AMLO abrir a consulta las reformas prioritarias de la 4T, entre ellas la del Poder Judicial. El encuentro se llevó a cabo en Palacio Nacional. **PÁGINA 6**



Prevé Claudia consulta sobre reforma a PJ

MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum informó ayer que durante su primer encuentro con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, éste aceptó que se abra un diálogo en torno al paquete de reformas constitucionales, especialmente la del Poder Judicial (PJ).

En conferencia en Palacio Nacional, la virtual Presidenta electa omitió informar si aceptaría modificaciones a la propuesta que busca que jueces, ministros y magistrados sean electos por voto directo.

No obstante, dijo que la reforma al Poder Judicial, a la Ley de ISSSTE de 2007 y la derogación de la reelección de la Constitución –uno de los puntos de su Plan de Gobierno– son el primer pa-

quete de reformas constitucionales cuya aprobación se impulsarán una vez que inicie la próxima Legislatura.

Informó también que López Obrador estuvo de acuerdo en modificar la iniciativa que plantea reducir a 65 años la edad para la pensión de adultos mayores.

Esto, detalló, para incluir dos programas que prometió en campaña: el apoyo para mujeres de 60 a 65 años y las universalidad de las becas para niñas y niños de nivel básica en escuelas públicas.

“Que sean las que puedan aprobarse como primeras reformas”, indicó.

Sheinbaum informó que ambos estuvieron de acuerdo en que las reformas se sometan a una amplia consulta.

De manera de especial, dijo que, sobre los cambios al Poder Judicial, avalaron

que en la discusión participen magistrados y barras de abogados.

“Que se haga una discusión muy amplia en todo el País que, por ejemplo, en el caso de la reforma al Poder Judicial, no solamente sea a partir de la apertura de la discusión que pueda ser la Comisión Permanente ahora, sino que lo discutan las barras de abogados, las facultades de Derecho, los propios ministros, magistrados, obviamente los trabajadores del Poder Judicial”, señaló.

“Que se conozca la reforma y que se abra esta discusión, y ambos estuvimos de acuerdo en que sea así”.

Aunque omitió contestar si aceptaría modificaciones a la iniciativa, Sheinbaum confirmó que el debate se llevará a cabo a partir de la propuesta enviada a San Lázaro.



Sobre la conformación de su gabinete, adelantó que la próxima semana informará sobre el tema, y adelantó que su equipo será paritario.

Sobre la iniciativa del Presidente que propone desaparecer los órganos autónomos, adelantó que sería parte de una segunda etapa de reformas.

“También está planteada, pero ya sería para las siguientes etapas, creo que ya vamos a quedarnos ahí”, indicó.

Pauta

En su primera conferencia de prensa, la Presidenta electa se refirió a las reformas prioritarias de López Obrador y de ella.

- Abrir a consulta iniciativa sobre el Poder Judicial.
- Derogar la figura de la reelección.
- Modificar iniciativa para reducir a 65 años la pensión de adultos mayores.
- Aprobar apoyo para mujeres de 60 a 64 años.
- Universalizar becas para alumnos de nivel básico en escuelas públicas.
- Modificar Ley del ISSSTE de 2007.

En una segunda etapa

- Eliminación de entes autónomos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
COMUNICACIÓN Y POLÍTICA

PP-6

11/06/2024

LEGISLATIVO



■ Claudia Sheinbaum en conferencia de prensa en el Salón Tesorería, tras su reunión con López Obrador.